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Referatsbeschreibung des AStA-Referats Fete

Liebe Studierende,

auf der 3. Sitzung des 54. Studierendenparlamentes vom 12.06.2024 wurde auf Antrag von Erik Friedek
das AStA-Referat Fete eingerichtet. Die Referatsbeschreibung wurde durch einen von Julia Amann ge-
stellten Änderungsantrag geändert. Auf der 5. Sitzung des 54. Studierendenparlamentes vom 10.07.2024
wurde die Referatsbeschreibung auf Antrag von Yannik Steffens erneut geändert.

Referatsbeschreibung:

• Betreuung von Feten:
In diesem Bereich sehe ich die Kommunikation mit der veranstaltenden Fachschaft und der
VAST (Veranstaltungssicherheit) sowie das tatsächliche Betreuen der Fete am Tag selbst. Zu-
dem vertritt der Referent die Studierendenschaft gegenüber der VARM (Veranstaltungs- und
Raummanagement) in Sachen Raumüberlassungsverträgen zu Feten.

• Weiterentwicklung von Feten:
Hierbei soll geprüft werden inwieweit Foyerfeten weiterentwickelt, modernisiert und an heutige
Begebenheiten besser angepasst werden können. Hierfür soll mit zuständigen lokalen und eventu-
ell auch externen Stellen kommuniziert und entsprechende Pläne (und eventuell auch Gutachten
je nach Erfordernis) eingeholt werden. Auch sollte sich das Referat auch bei anderen Studie-
rendenschaften über deren Konzepte und Ideen informiert bzw. sich mit diesen ausgetauscht
werden.

• Raum für kleine Feten („Kramladenersatz“) Das Referat wird beauftragt regelmäßig die zustän-
digen Stellen zu kontaktieren um das Thema „studentischer Kultur-/Multifunktionsraum“ immer



wieder in Erinnerung zu rufen. Die Ausgestaltung des Raumes gehört jedoch nicht zwingend zum
Aufgabenbereich dazu.

• Vernetzung von Fachschaften:
Um den Austausch zwischen den Fetenreferenten zu fördern würde ich gerne versuchen Vernet-
zungstreffen zwischen diesen zu organisieren. Diese sollen zum einen dazu dienen einen Einblick
in die Organisation von andern Fachschaften zu erhalten, auf der anderen Seite erhoffe ich mir
aus diesen/ dass Ideen gesponnen werden können wie Feten wieder mehr anklang finden können.
Auch kann ich mir vorstellen, dass Fachschaften die keine Feten machen sich hier einklinken
wollen (das würde mich zumindest freuen) und somit ein besseres Bild davon haben was zur
Planung einer Fete dazugehört.

• Unterstützung von Fachschaften:
Aktuell gibt es immer wieder Bestrebungen von Fachschaften Feten zu organisieren. Diese haben
meisten jedoch keinerlei Ahnung an was alles gedacht werden muss und wie die Organisation
überhautp funktioniert. Damit hier keine Fehler passieren möchte ich diese Fachschaften bei der
Organisation unterstützen.

• Sonstiges:
Für Feten braucht man immer wieder Dinge z.B. Menschen die einen Staplerführerschein ha-
ben. Damit es solche Menschen gibt bzw. Material vorhanden ist würde ich mich, soweit es
funktioniert, um diese kümmern

Weitere Details sind dem Protokoll der jeweiligen Sitzung zu entnehmen, welche unter
stupa.uni-kl.de/dokumente/protokolle veröffentlicht sind.

Mit freundlichen Grüßen

Evangelia Konstantinidou
Präsidentin des 54. Studierendenparlamentes
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